

LEMONed

Von abgemeldet

LEMONed

LEMONed

"Hmm ... das ist wirklich gut, hide.", Yoshiki hob den Kopf und blickte hide an, der im Schneidersitz auf dem Boden saß und schon seit ein paar Minuten ziemlich energisch vor und zurück schaukelte. "Aber naja, was willst du mit diesem Lied ausdrücken, hat es überhaupt so etwas wie eine message?"

Plumps. Der Pinkhaarige hatte zuviel Schwung geholt und war, mit dem Gesicht zuerst, auf dem Teppich, auf dem er gerade noch "gesessen" hatte, gelandet.

Schnell setzte er sich auf, schlug sich leicht auf die Nase und schaute Yoshiki dann aus großen, braunen Kinderaugen an. "message? Warum muss jedes Lied eine message haben? Theoretisch könnte ich auch noch ein "kill yourself and rape your mother" hinten dran setzen, aber ich habe ehrlich gesagt nicht vor soetwas zu tun.

Nervös fing er an auf seinen orange lackierten Fingernägeln herum zu kauen. Nebenher versuchte er mit der anderen Hand eine Schachtel Zigaretten aus seiner Hosentasche zu holen, was ihm nach einigen Versuchen auch gelang. Der Daumnagel tauschte seinen Platz mit einer Zigarette, die hektisch angezündet wurde.

Yoshiki seufzte, erhob sich aus dem großen, bequemen Sessel und lies sich neben hide auf den Teppich fallen.

"So habe ich das doch garnicht gemeint und überhaupt, was ist heute eigentlich los mit dir?" hide reagierte nicht, die Zigarette hing vergessen in seinem linken Mundwinkel und er zupfte desinteressiert an seinem geringelten, leicht zu großen Pullover herum.

"Dann sag sowas nicht.", nuschelte er leise, ohne Yoshikis Frage zu beantworten, und schmiss die Zigarette schließlich in den Aschenbecher, der neben ihm stand.

Yoshiki packte hides Kinn und drehte dessen Kopf in seine Richtung. "Jetzt sag nicht du hast schon wieder Drogen genommen, würde nämlich verdammt gut zu dem Text passen.", flüsterte er gefährlich leise und musterte sein Gegenüber prüfend. Feminin geschminkte Augen verengten sich zu Schlitzeln. "Ich nehme keine Drogen, Yoshiki. Ich halte nichts von ihnen, sie sind zu garnichts gut.", zischte der Pinkhaarige, stand auf und ließ den Kopf hängen, "ist wohl besser wenn ich jetzt gehe, ne?" Seine Stimme klang wieder normal, es kam sowieso selten vor, dass er jemanden anbrüllte. hide hielt nichts von Streit und ging diesem lieber aus dem Weg, selbst wenn er hinterher als Verlierer dastand.

Schnell schlüpfte er in die gelb-rote Regenjacke, schlang sich seinen langen, blauen Schal um den Hals und setzte die bunte Wollmütze auf.

Aus Gewohnheit strich er sich den zu langen Pony aus dem Gesicht und hob danach das vollgekritzelte Blatt, das noch auf dem Sessel lag, auf. "Schüss Yoshiki ..." Er verließ Yoshikis Wohnung und trat hinaus in die kühle Nacht. "message ...", murmelte er leise und schloss das Gartentor hinter sich.

Langsam begann es zu schneien, dicke, weiße Flocken segelten zur Erde hinab, trafen hides Gesicht, schmolzen und vermischten sich mit den Tränen, die ihm über die Wangen liefen.

Der Pinkhaarige lächelte, kümmerte sich nicht um sie und vergrub die Hände in den Jackentaschen. Der Zettel mit den Lyrics seines neusten Songs war zuvor achtlos in seiner Hosentasche verschwunden....